

PANDÉMIE - CENTRE DE VACCINATION

5'345 doses de vaccins administrées

Le RSBJ a été fortement impliqué dans la vaccination covid anti Sars-cov-2.

Un centre de vaccination a été créé et a répondu au mieux aux besoins de la population du BJV. Une collaboration avec les médecins de premier recours a permis une coordination de l'offre à la population.

Vous trouvez plus bas une synthèse du bilan du centre à ce jour. Vous constaterez que plus de 5300 doses de vaccins ont été délivrées et environ 2500 personnes ont bénéficié d'un schéma vaccinal complet.

Le besoin est actuellement en baisse, c'est pourquoi le dispositif a été redimensionné, passant d'un centre de vaccination à un système pérenne. L'offre de vaccination se poursuit néanmoins, avec des plages de rendez-vous offertes tous les 15 jours pour répondre aux personnes qui souhaitent encore se faire vacciner. Ces plages de rendez-vous sont visibles sur la plateforme Coronavax. Le RSBJ s'est organisé pour répondre à toutes les demandes de vaccination et cette offre va perdurer tant que nécessaire.

Cette vaccination reste plus que jamais une réponse appropriée à cette pandémie et pour celle et ceux

qui ne le sont pas encore vaccinés, n'hésitez pas à en parler à votre médecin ou de consulter les sites officiels de l'OFSP et de la Direction Générale de la Santé vaudoise pour obtenir les renseignements et précisions nécessaires.

A titre d'exemple, l'article du 21 juillet 2021 de l'OFSP apporte des réponses à la plupart des questions que la population se pose.

*Dr Oscar Daher,
directeur médical du RSBJ*

Nombre total de patients vaccinés

2903

Doses

2462

2883

1ère dose

2ème dose

Marques de vaccin

MARQUE	NOMBRE DE 1ÈRE DOSES	NOMBRE DE 2ÈME DOSES	TOTAL	POURCENTAGE
Moderna	2883	2462	5345	100.00 %

Groupes par âge

GROUPE	PATIENTS TOTAL	FEMME	HOMME	AUTRE	POURCENTAGE
Groupe 1 (>=75 ans)	271	171	100	0	9.34 %
Groupe 2 (65 à 74 ans)	410	205	205	0	14.12 %
Groupe 3 (50 à 64 ans)	954	459	495	0	32.86 %
Groupe 4 (18 à 49 ans)	1251	615	635	1	43.09 %
Groupe 5 (16 à 17 ans)	17	6	11	0	0.59 %

PARTICIPEZ



Sortie au restaurant de Grange-Neuve le vendredi 10 septembre



Dates à retenir en septembre :

- Jeudi 2 : lecture avec le bénévole Charles
- Jeudi 16 : Visite de Magali l'Aumônière
- Mardi 21 : préparation de confiture
- Lundi 27 : Sortie au Restaurant des Pécos

Repas confectionnés en commun :

- Lundi 13 : Cervelas grillés et salade de taboulé
- Mercredi 22 : Steaks hachés et salade tomates-mozarella

Sous réserve de modifications.

COVID-19 : Toutes les mesures de sécurité seront prises afin de répondre aux exigences de l'OFSP et garantir la sécurité des participants.

HÔPITAL - NOUVELLE OFFRE

L'avenir du service de radiologie de l'hôpital sous un soleil radieux

Après avoir installé depuis peu un appareil de densitométrie osseuse dans ses locaux, un scanner consolidera l'offre de prestations du service de radiologie en 2022.

Dans une volonté constante d'offrir des prestations les plus adaptées aux besoins de la population, le RSBJ a engagé un processus en 2020 visant à obtenir l'autorisation d'installer un scanner dans ses locaux hospitaliers.

Ce projet en réflexion depuis de nombreuses années, concluait à chaque fois sur le bienfondé d'intégrer ce type de technologie dans le service de radiologie. Un groupe de travail constitué en 2020, a permis de réaliser un dossier complet, qui a été soumis à différentes instances étatiques pour validation.

Le 19 août, la bonne nouvelle a été confirmée par un courrier de la part de la conseillère d'état, Madame Ruiz, nous informant que l'autorisation était donnée à notre hôpital d'installer un scanner au sein du service de radiologie.

Le RSBJ souhaite engager dès que possible les procédures d'appel d'offre pour l'achat de cet appareil ainsi que

la réalisation de travaux pour l'adaptation des locaux de radiologie.

L'objectif serait de pouvoir exploiter ce scanner dès le deuxième semestre 2022.

La direction du RSBJ se félicite de cet avancement significatif qui offrira à la population du Balcon du Jura, la possibilité de bénéficier d'une offre de prise en charge renforcée sur le plan de la qualité et de la sécurité.

*Alain Périat,
Directeur général*



L'installation d'un équipement medicotechnique lourd (ex : scanner) fait l'objet d'un décret dans le canton de Vaud. Il nécessite que son installation soit justifiée par :

- Une mise en service devant répondre à un besoin de santé publique avéré
- L'absence d'impératif de police sanitaire s'y opposant
- Des coûts induits à charge de l'assurance obligatoire des soins, des pouvoirs publics ou des patients proportionnés aux bénéfices sanitaires attendus
- Du personnel qualifié au sein de l'institution.

Sur préavis d'une commission d'autorisation de la Direction Générale de la Santé, une décision finale est prise par le Conseil d'état, ou selon les cas, directement par la Cheffe du Département de la Santé et de l'Action Sociale, Madame Ruiz.

La sécurité des patients tout au long de la vie

La semaine d'action vise à souligner que chacun peut entrer en contact avec la sécurité des patients au cours de sa vie. Le RSBJ se mobilise : C'est l'occasion de rendre visible notre engagement en faveur de la sécurité des patients auprès des collaborateurs, des patients et de leurs proches.

*Charlène Roussey
coordinatrice sécurité des patients
En collaboration avec Noémie Magnenet, Eloïse Magnin, Ingrid Petitpierre et Simon Bourgoïn*



Réalisation de capsules vidéos

Photos des collaborateurs en orange devant le RSBJ le 17.09.21



Partage d'une vidéo à la sécurité patients Suisse

Implication des services avec le soutien d'un référent

Mise en place d'affiches oranges dans les services

Communication sur les réseaux sociaux et dans les journaux



FORMATION - QUATRE DIPLÔMÉS

Félicitations aux apprentis du RSBJ qui terminent avec succès leur apprentissage

En cette année 2021, ce sont 4 apprentis sur 5 qui terminent avec succès leur CFC et AFP en poche. Il s'agit de Giovanna Cassiano, AFP d'Aide en soins et accompagnement, Eugénie Romo et Erica Gomes, CFC d'Assistante en soins et santé communautaire et Rachel Verguet, CFC d'employée de commerce.

Le mercredi 7 juillet 2021, le RSBJ a organisé un repas à l'EMS

l'Arbre de Vie. Les apprentis qui terminent cette année, les formateurs (FEE) et responsables de service ont été invités à ce moment de convivialité dans une très bonne ambiance.

Nous les félicitons toutes chaleureusement et leur souhaitons une très belle suite professionnelle ou un très bon séjour linguistique.



Rachel Verguet, (derrière à gauche), Giovanna Cassiano, (derrière à droite) et Eugénie Romo, (devant). Erica Gomes (photo de droite) a également obtenu son CFC d'Assistante en soins et santé communautaire.

Les apprentis du RSBJ sont de sortie sur le Balcon du Jura

Cette année, nous avons organisé un jeu de piste dans Sainte-Croix et alentours où plusieurs postes ont été préparés et tenus par les formateurs d'apprentis. 7 équipes de 2 et 3 personnes sont parties dès 9h soit par le Col des Étroits, Les Praises ou par les Replans, Les Rasses, la route du Chasseron. À 12h, nous avons partagé un repas convivial aux Avattes.

Les apprentis ont beaucoup marché, rigolé, appris à connaître leur binôme tout en partageant de bons moments avec leurs collègues. Nous les remercions tous pour leur participation !



Damiano Cea (apprenti GEI), Vanessa Kehrli (formatrice ASE), Fanny Tinguely (Assistante RH), Caroline Ilboudo (praticienne formatrice), Ghislaine Mendouga (apprentie ASSC), Fanny Perrin (apprentie assistante médicale), Eliane Kohler (formatrice ASSC et ASA), Catia Soares Rocha (apprentie ASE), Jemilene Calderoli (apprentie ASSC), Tenzin Tsokey Tenka (apprentie ASSC), Fabiana Moreira Goncalves (apprentie EEI), Maria Del Carmen Pereyra Paulino (apprentie ASSC), Loïse Martinis (apprentie ASE), Ingrid Petitpierre (apprentie ASE), Salomé Habegger (apprentie ASE), Liliane Nyossee (apprentie ASSC), Sascha Renaud (apprentis ASE), Andisch Nozouri Larki (apprenti ASA) et Simon Bourgoïn (apprenti ASSC).